

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

Donde no tenemos corresponsal 75 céntos, al mes. Alicante: Miércoles 22 de Noviembre 1916

Pagos por adelantado

La Mutual Latina y el caciquismo

Los que se han fijado en el funcionamiento de la Mutual Latina habrán tenido ocasión de observar que un nutrido cuerpo de políticos de todos los matices forman el consejo de la misma y que en casi todas las provincias hay un cacique que se interesa y la representa.

La retribución que toda esta familia política recibe por sus magnos servicios es la de un tanto alzado por cada suscripción y claro está, ponen en juego todos sus conocimientos para aumentar el número de los que dejan su dinero en la referida Sociedad.

Como consejeros e interesados conocen la verdadera finalidad de esa salvadora empresa, y por lo tanto no pueden alegar ignorancia de como y por qué perciben la retribución que se les otorga, de la cual están muy satisfechos mientras que la compañía adquiere un fabuloso capital que luego veremos como se reparte.

Aún nos acordamos de aquella célebre compañía de Londres que al cabo de algunos años de funcionamiento y de haber recogido unos cuantos millones de varios países se declaró en quiebra legalmente y dejó también de pagar a sus abonados.

Esto no quiere decir que la Mutual Latina haga uso de esas legalidades. Aquí en Alicante también tiene esa Sociedad bienhechora sus agentes y su cacique que la recomienda. Véase la clase:

Sr. D. (aquí el nombre que nos reservamos).

E. P.

Muy Sr. mío: Soy parte interesada en la compañía de seguros de la «Mutual Latina» y por lo mismo vería con gusto asegurara sus fincas con el dador mi recomendado y se suscribiera también en «Mutual Latina» por un buen número de participaciones pues repito que tengo un verdadero interés en este asunto, y por ello recurro e invito a todos mis buenos amigos.

Muchas gracias y un abrazo de su buen amigo que como sabe lo distingue.

ALFONSO DE ROJAS

Alicante y su provincia cuentan con un sinnúmero de recomendaciones como la que dejamos transcrita y no hay para que decir la serie de

personas que serán felices de aquí y unos cuantos años si la Mutual Latina no se cansa de administrarles el capital.

El señor Rojas que tanto se distingue por su acendrado amor al prójimo quedará altamente satisfecho de su magna obra, como todas las suyas, y del mismo modo que proporciona la felicidad al pueblo de Alicante así obra con sus amigos y correligionarios.

Y no digamos que el Sr. Rojas presta estos servicios a tan filantrópica compañía por la remuneración que pueda alcanzar, cá, es que su temperamento todo corazón no le permite ni por un momento estarse quieto.

Ahora bien, que si con estos desvelos cae alguna pesetilla, pues la toma ¿quién le amarga un dulce? y máxime cuando es un hombre que con sus rasgos generosos necesita un inmenso capital para sembrar el bien.

Continuará

Nunca puede representar dignamente a un pueblo aquel que no tiene pudor.

CHISPAZOS

En los presupuestos extraordinarios que se están confeccionando, se conceden muchos millones de pesetas a los puertos de Valencia, Santander, Barcelona, Vigo, Bilbao, etc.

Alicante que tiene dos diputados en situación política solo alcanzará (como si lo viéramos) unos cuantos miles de pesetas para treinta o cuarenta bloques de piedra y cal.

Nuestros representantes se conforman con poco. Después de todo, ellos no necesitan el puerto para nada y si es el Gobierno del Sr. Romanones, tampoco.

¿Que ha sido torpedeado otro vapor español?

Bá, eso no es nuevo. Verán nuestros lectores como el presidente del Consejo lo resuelve esto con una crisis en su Gabinete.

Y el que venga atrás, que arree.

¡Compañeros! Un obrero como vosotros, nuestro digno alcalde D. Ricardo de P. del Pobil se halla fatigado de su brillante gestión administrativa y sin embargo no piensa dejar la alcaldía hasta que lo echen.

Entre lo mucho bueno que ha hecho se pueden contar las calles que

Josefa Araeil Santacreu

Profesora en Partos

Plaza de Marañón Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

hay destrozadas en el centro de la capital, la carencia de fuentes públicas como por ejemplo, en los barrios de San Blas, Las Carolinas, San Antón y la Villavieja. También hay que añadir a su meritoria labor el haber prohibido la entrada en ayuntamiento de todos los periódicos que le combaten.

¡Viva nuestro alcaldeeeeeee.....!!
Ahora si que estará D. Ricardo contento de nosotros.

¿A que nos dá una pensión?

No cabe duda que nuestro clima es magnánimo, espléndido y amable, (como diría un poeta cursi) pues todas las personas delicadas de salud encuentran en Alicante la reposición a sus energías vitales perdidas.

Por eso D. Alfonso de Rojas a pesar de estar el Parlamento abierto no sale de esta tierra ni a tiros, y es que por su delicadeza le conviene permanecer entre nosotros para reponerse de todo.

¡Qué sería de ese diputado si no fuera por Alicante!

Hasta el chaleco le vendría ancho.

CENTELLAS

Uno de los asuntos que más les preocupan a los liberales rojistas es el de la construcción del nuevo mercado.

El mejor día nuestro alcalde se sale por el cuello de de la camisa.

Sufre mucho el pobre señor.

No lo creemos

Ayer recibimos un anónimo en que se nos asegura que en la casa de don Alfonso de Rojas se está efectuando una obra de reparación trabajando en ella Vicente Tarrasa que cobra un sueldo del Ayuntamiento como celador del mercado y de los sifones de la calle Alfonso el Sabio.

Como el señor Rojas es de los hombres que nunca abusan ni se aprovecha del dinero del pueblo, no creemos lo que nos dice el tal anóni-

mo y si alguna persona pone en duda la acreditada honorabilidad de tan flamante como paternal diputado puede pasar por su casa y convencerse de que el referido Celador no tenía parte en dicha obra de reparación.

Ahora que al Sr. Rojas le cueste o no el dinero arreglar su casa, eso ya es harina de otro costal.

¿Nos contentaríamos los Alicantinos que además de caer el gordo este año en nuestra capital cayera el largo con todo su equipo de infamias y de saqueos?
Sería doble suerte.

Tomás Cifres

Ofrece a su clientela y al público en general sus servicios en el ramo de Sastretería con la mayor prentitud perfección y como ya como tiene acreditada especialidad en gabanes, reñora y caballero.
Se necesitan oficiales: San Isidro 4.

Ramón y Borja MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sifíticas. Exalumno interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Exalumno interno del «Sanatorio Ingles». Larga practica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clinica del Dr. Arta.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.
Calderría de la Barca 19.º derecho.

Al público

Se componen toda clase de calzado a precios económicos.—Andrés Santamaría, calle del Gallo 12.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 0'75 pts arroba.—Trapos de paño y lana, a 75 céntimos.—Metal viejo a 1'25 pts. kil.—Sobre a 2'25 pts. kilo.—Plomo a 50 cts. kilo.—Lana de colchón a 2 pts. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Baratillo).

EL ASUNTO ANTONIO SEGURA

Inconsecuencia

El que nace para ochavo no puede llegar a cuarto...

Esto es lo que no sabía Tonet el contrabandista, el corruptor y estafador según queda demostrado, el genio del mal en una palabra.

El creía poder vivir eternamente respetado de la sociedad, por su aparente honradez y su dinero, porque ignoraba que los crímenes se descubrirían fácilmente, y que la maldad en nuestros tiempos no puede ejercerse sin ser conocida.

Aún después de cerciorado de la derrota sufrida, ha seguido creyendo en tales opiniones, puesto que no se ha conformado solamente en dejar hecho el mal causado, sino porque al contrario, se ha embravecido más y ha querido cometer doble infamia de la cometida, imposibilitando villanamente a que la víctima pregonara los intentos ignominiosos que quería hacer con ella.

Esto ha sido discernido por Tonet, el contrabandista con poca capacidad, puesto que, demasiado conocía que la opinión sensata, había de censurar su criminal conducta y compadecer con más ardor a la víctima.

A Tonet el contrabandista le ha sucedido en esta ocasión lo que a cierto capitán de ladrones, que habiendo entrado con su partida a la morada de un rico comerciante, y robado cuanto dinero en ella había, fué sorprendido pocos momentos antes de salir, por la guardia civil y con el afán de salvarse, desprendióse de todo lo robado y se precipitó hacia la puerta principal donde le aguardaban varios números armados hasta los dientes. Un balcón de la abáda de unos tres metros que tenía a poca distancia, hallábase abierto y sin ningún guardia que le pudiera impedir la fuga.

Las situaciones críticas entorpecen los sentidos de los malvados y les hacen cometer torpeza tras torpeza.

El estado de todo Alicante respecto al asunto del sátiro Tonet no puede ofrecer más síntomas de agitación.

Excepción hecha de cuatro aprovechados que explotan su ya quebrantado bolsillo, sienten todos los demás en sus corazones un odio feróz hacia el intrépido Tonet.

Los padres de familia conocedores del valor de una hija exclaman cuando se habla de la infortunada Josefa Sirvent.

¡Que lástima de tiro que se pierde! Los particulares indignados por el infame proceder del célebre hombre en moda, cuchichean entre ellos vagamente y se dicen.

¡Se merece lo baldaran de una fuerte paliza!

Estos como se ve, son los más compasivos pues solo se conforman con la paliza, pero algunos conozco yo que le darían a Tonet, cantidades considerables de estrignina para que

reventara y pagase lo que debe a sus semejantes.

No cabe duda que si los ánimos continúan como en el presente, llegará a verse en publicidad alguna novela titulada «La última infamia de Tonet el contrabandista».

Esto y la cárcel será la nota discordante para Tonet, pues le demostrará que quien nace malvado no puede alternar con personas decentes ni llegar a serlo.

Lo de las elecciones en San Vicente

Según los datos que nos facilita nuestro colega «El Correo», se vé que después de los votos obtenidos por los dos liberales que han alcanzado en las dos secciones 217 y 208 votos los que más votos han obtenido son los siguientes:

Don Benito Torregrosa Fuentes, maurista 118 votos.

Don Ramón Torregrosa Guijarro, conservador 106 votos, y

D. Ramón Jover Ferrándiz, conservador, 104 votos.

Los obtenidos por los conservadores Torregrosa Guijarro y Jover Ferrándiz, son votos verdad, sin presión de ninguna clase y en cambio los votos obtenidos por el candidato maurista, son votos regalados y no de los partidarios de Maura en S. Vicente (pues sabemos que han habido de ellos que ni siquiera han votado, por no serles simpática la candidatura) sino de los republicanos disidentes o mal avenidos del Sr. Alós de quien no es necesario hacer mención nuevamente, pues de todos bien es conocida la forma en que ha hecho las elecciones.

Resulta pues muy claro, que aunque sean proclamados los adictos y el maurista, en realidad los que han ganado la elección y han demostrado que tienen fuerzas son los conservadores, aunque diga lo contrario y eche las campanas al vuelo tan estrepitosamente el diario maurista.

No hay para tanto, no son esos triunfos los que han de dar gloria al partido, ya lo sabe también eso el señor Torrejón, que su candidato don Benito Fuentes es persona de menos arraigo político que los candidatos conservadores y no hay nadie en el pueblo que lo ponga en duda.

Que el candidato maurista no lleva por sí, a las urnas una docena de votos, tampoco hay nadie que lo dude y que el partido maurista en San Vicente no existe más que en la mente de unos, bien pocos votantes, que ni sienten el maurismo ni saben lo que significa ser mauristas, es también indiscutible, y poco favor se haría al ilustre Maura si no fuera cierta esta presunción.

Así pues, descontando el triunfo de los que mandan, han ganado en buena lid las elecciones los que siguen al señor Canals, y aunque la verdad amargue, es la verdad, que conste.

PAGINA LITERARIA

Cuento de amor

II

...El carruaje que conducía al elegante joven ya expresado en la página de ayer, se paró frente a la casa número 15, de la calle Mayor. De él descendió nuestro viajero, y después de hablar breves palabras con el ordinario se internó en dicha casa, subiendo precipitadamente los tramos de la escalera, y deteniéndose ante una puertecita del tercer piso.

Traspasemos, lector querido, los umbrales de ella y contemplemos el interior de la habitación.

Estamos en el amplio comedor de una vieja casa solariega de provincia. Grandes baldosas blancas y negras forman el pavimento. Del techo pende una enorme lámpara, cuya luz es mucho más débil de lo que podría esperarse al ver su tamaño. Junto al balcón hay dos butacas, en una de las cuales dormita un gato. Las paredes están ocupadas por cromos, que representan gallinas, perdices y frutas de todas clases. Las sillas son viejas. La mesa capaz para doce comensales, está cubierta con un tapete encarnado, en el que hay moros, cisternas, camellos, árboles y algo que puede ser una mezquita.

En un rincón de la sala se vé uno de esos relojes arqueológicos de caja, cuyo tic-tac, lento, acompasado y sordo, parece que recuerda la eternidad...

Son las cinco y media de la tarde. En la estancia, mal iluminada, reina un silencio imponente. Un joven de unos veinticinco años examina algunos papeles, y de cuando en cuando escribe con un lapicero. Es más bien delgado que grueso, alto, de ojos negros y expresivos, en los que se lee, una energía a prueba y una inteligencia perfectamente desarrollada.

En una silla sentada y a poca distancia de éste, hállase una señora de edad avanzada, entreteniéndose en la lectura de un libro poético del inmortal Zorrilla.

Ambos personajes abstraídos en sus preocupaciones, no atienden al vocerío callejero, ni a los acordes de la música, ni a nada que atañe a las fiestas del pueblo.

Dos moderados golpecitos dados a la puerta interrumpen sus meditaciones, volviéndoles a la realidad de la vida.

¿Quién será?... exclama el joven levantándose para abrir al visitante.

—Don Rafael Riego León?

—Servidor. Pase V...

—Veo con tristeza que ya no recuerdas la voz de tu amigo Antonio.

—¡Válgame al cielo, tú en Ibi!

—Si amigo mío, aquí he venido a pasar unos cuantos días para saborear las delicias festivas. ¿Y tu mamá?

—Allí la tienes, extrañada de verte tan inesperadamente.

—Mi buena Doña Amparo, ¿qué tal su estado?

La buena señora se levanta y es-

trechando entre sus brazos a Antonio le contesta emocionada. Bueno, hijo mío, bueno, ¿y tú?

—Yo como siempre Doña Amparo, plétórico de vida y ansioso de encontrar la Musa que ha de causar mi felicidad...

Tomaron asiento y continuaron hablando de cosas sin interés, quedando conformes en que Antonio se quedaría con ellos, durante el tiempo que permaneciese en Ibi.

Ahora lector querido, permíteme les dedique breves líneas, a Doña Amparo y su hijo, y al joven Antonio.

La primera era viuda de un comerciante de curtidos.

Descendía de familia noble y su trato era correclísimo y amable. Contaba con pocas amistades y solo la buena Vicenta, madre de las hermanas Paquita y Lolita, era la única, por conocerla de la infancia, que trataba con franqueza y familiaridad.

Su hijo Rafael antes de fallecer su padre, había terminado los estudios de instrucción primaria, y no tardó mucho en que en el pueblo ejerciera su profesión de maestro. Consiguieron con facilidad hacerse de respetar por los ciudadanos iberenses, y los años transcurrían felizmente, sin que nubarrón alguno osara destruir la paz y tranquilidad que disfrutaban...

Antonio Colomina Merioco residía en Alcoy y era tenedor de libros de una fuerte casa comercial.

Su padre había comerciado con el de Rafael, y de ahí les previno a ambos esta amistad tan verdadera.

Como era atento y cariñoso se había hecho de estimar por Doña Amparo, logrando cuanto de ella quería, con una ternura puramente filial...

Ya te son conocidos, discreto lector, los personajes de mi cuento. En él paso a desarrollar un drama de amor, cuyos protagonistas han de ser la pícaro Lolita y el elegante Antonio Colomina.

Por hoy termino aquí, rogándote no abandones la lectura del cuento que te dedico.

EUGENIO COLOMER.

(Continuará)

¡¡EBANISTAS!!

Hacen falta en el taller de Ismael Vicado Alberola 6 (Barrio Benavita).—Alicante.

Profesora en partos

La acreditada Profesora en Partos recientemente llegada del extranjero Doña Angeles Herrero Gonzalez, se ha establecido en la calle Rafael Terol 15, 1.ª Especialidad en el reconocimiento de la matriz.

Modista

que ha estado establecida en Madrid; ofrece sus servicios a las señoras en casa y a domicilio. Enseñanza en los sombreros de señoras, trabajo en pajas, tul y ferrado terciopelo. Enseña a rizar plumas y limpiarlas, reforma toda clase de piales y boas de pluma a precios módicos.—Rafael Terol, 13-1.ª—Alicante.

A nuestros suscriptores

En vista de que nos ha sido imposible poder complacer a todos los que nos han pedido participaciones de lotería en el número 21.609 por haberse estas agotado rápidamente y con el propósito de satisfacer los deseos de nuestros numerosos abonados que lo solicitan, hemos adquirido para el mismo sorteo de Navidad los números

2.769 y 44.487

los cuales irán unidos en una misma papeleta de a peseta o sean cincuenta céntimos de participación en cada uno de estos dos números, no teniendo más remedio que hacerlo así para que dichas participaciones alcancen en lo posible a gran parte de quienes lo soliciten.

Perseverando en nuestro propósito de dar una comida a los presos de la cárcel de Alicante el día 1.º de Enero próximo, por cada papeleta habrá que abonar cinco céntimos los cuales se destinarán a dicho objeto.

Corridas de toros celebradas en 1916

Desde el 27 de Febrero hasta el 5 de Noviembre, hanse celebrado 267 corridas de toros, (21 mas que el año anterior), y 14 en Portugal.

La población que figura en primer término, es Barcelona, que entre las plazas Monumental y las Arenas, se han dado 29 corridas, (16 en esta última y 13 en la Monumental).

En Madrid, 26, entre ellas la despedida de Regaterin, alternativa de Ballesteros y Fortuna.

En Valencia se dieron 11, Sevilla 11, Bilbao 10 y San Sebastián y Zaragoza 7.

Córdoba, Granada, Pamplona, Salamanca, Valladolid, Algeciras y Linares, dieron cinco corridas cada una.

Con cuatro figuran Albacete, Badajoz, Logroño, Málaga, Santander y Puerto de Santa María.

Con tres están Alicante, Almería, Jaén, La Coruña, Oviedo, Victoria y La Línea.

Las poblaciones en donde se han celebrado una o dos funciones, son de segundo orden, abundando la parte de Andalucía.

De matadores figura en primer orden, Joselito, que toreó 105; Gaona, 65; Saleri II, 45; Belmonte, 43; Ballesteros, 42; Gallo y Posada, 38; Curro Vazquez, 34; Pastor, 27; Pacomio, 24; Malla y Celita, 23; Larita, 18; Coche-ro y Flores, 17; Paco Madrid, 16; Freg, 15; Torquito, 13; Alcalareño, 12; Bienvenida y Algabeño II, 11; Fortuna, 9; Manolete y Silvetti, 8; Mazzantinito y Manuel Vázquez, 7; Punteret, 6; Chiquito de Begonia y Limeño, 5; Relampaguito, 2; Saleri (Juan Sal), Morenito de Algeciras y Manolo Bomba, 1. Se han retirado del toreo los tres

espadas últimos mencionados, más Regaterin.

En cambio ingresaron en el doctorado Ballesteros, Fortuna y Silvetti.

Y por fin, se quedaron sin vestir el traje de luces, Quinito, Guerrero, Valencia, Casimiro, Liavero, Rerre, Moreno de Alcalá, Capita y Gordito.

NOTICIAS

SE DISECAN toda clase de animales a precios módicos.

Darán razón en esta imprenta.

SE DESEA COMPRAR Piano usado. Calle del Diluvio, 3 bajo.

SE ALQUILAN.—Dos almacenes contiguos de 1000 metros cuadrados y espaciosos patios, situados en la calle de Alfonso el Sabio y Molino.

Darán razón en la calle de Maisonave y General Prim letra A.—Almacenes.

CASA GRATIS, se dará a matrimonio sin hijos por guardar casa de campo en la partida de los Angeles.—Razón, calle Rafael Terol, 28, 2.º, de dos a tres.

Ayer fué conducido a la última morada el cadaver de D. Tomás Ambert, empleado que fué durante muchos años de la casa de las Máquinas Singer.

Al acto fúnebre concurrieron un gran número de amigos, resultando el acto una verdadera manifestación de duelo.

Descanse en paz el alma del finado y reciba su desconsolada familia nuestro más sentido pésame.

En la compañía peninsular de telé-

fonos se hallan detenidos por no encontrar a sus destinatarios los telefonemas siguientes:

De Madrid.—Valle Vazquez.—Teatro Principal.

De Madrid.—Antonio Gómez de la Vega.—Hotel Pilar.

AMA DE CRIA.—Se ofrece para su casa, leche fresca de 9 días, de 25 años de edad.

Darán razón: Calle Nueva Alta, 49.

SE NECESITA un chico para recados en la Sastrería de Marimón, Calatrava, 7 entresuelo.

SUCESOS

CASA DE SOCORRO

La guardia para mañana estará a cargo de los facultativos siguientes:

Médicos: Sres. Ayela y Ramos.

Practicante: D. Antonio Martínez.

POR AGRESION

Ha sido asistido en la Casa de Socorro el joven José Vicente Pérez de 11 años de edad, que habita en la calle de San Pascual núm. 10, de una herida contusa en el vértice de la cabeza, producida en rifa con otro amigo.

Se ha dado cuenta al Juzgado Municipal.

ROBO

Lo han cometido áviles (cacos) en el almacén de cereales que tiene establecido en la calle de Cádiz el señor J. Fuster, desapareciendo «800» ptas. y los autores del hecho.

SE LIMPIA EL ROSTRO!

Así gritaban en medio de pertinaz contienda Rafael García Martínez de 13 añitos y otro amigo suyo, de pro-

fesión limpiabotas, que al parecer estadios del masage del calzado, creyeron bastituirlo ejercitándolo en el rostro, obteniendo por resultado de este procedimiento el Rafael, una erosión en el dedo indice, derecho de la que fué curado en la Clínica Municipal. Se ha dado conocimiento al Juzgado Municipal.

Desde Elche

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo e el moro de Venecia.

La dama de las Camelias.

Los amantes de Teruel.

Catalina Howard.

Diego Corrientes.

El Rey de los Campos.

Hernani.

La Viejecita.

Costurera

De repa blanca y de fantasia, se ofrece para coser a domicilio, e en su casa, Carmen, 18, 2.º

Aviso a los zapateros

Se venden pedazos de suela a peseta el kilo Trafalgar núm. 67.

124 Prop. Casa Maucé Barcelona

De pronto entró un oficial, que precisamente había llegado dos días antes de Zaragoza, acompañando a su abuela, única sobreviviente de su familia, tras los honorosos sitios de aquella ciudad.

Alfredo Arizón, que así se llamaba el oficial, era uno de los mejores camaradas de Carlos.

—¿Qué demonios tiene aquí?—dijo Alfredo a uno de sus compañeros.

—¿Qué ha de tener?—repuso el interpelado,—que no habrá podido ver a su novia.

LA VIEJECITA 121

Su sobrino, comprendía que había momentos en que su tío se mostraba algo tibio con él y hasta que le llegaba a reprender por las muestras de efecto que pretendía darle.

En otras ocasiones le hablaba de Carlos en un sentido que le desagradaba bastante, y en resumen temía que si pronto no llegaba a realizarse la boda, sería muy posible que se anulase.

De aquí que instara a su tío bajo el pretexto de que había de marchar a reunirse con su regimiento, porque estaba ansioso de tomar parte en alguno de los combates que se preparaban para acabar de arrojar de España a los franceses, y no quería hacerlo hasta haberse casado.

DE LA GUERRA

ATACAN LOS AUSTRO-ALEMANES Y OCUPAN VARIAS TRINCHERAS.

Italia.—En el frente del Trentino, acciones de Artillería, y actividad de los zapadores enemigos, que fué estorbada por nuestros tiros. En el alto Boite, la Artillería enemiga bombardeó nuestras posiciones del Co Piccolo y Freikeese. Nuestras baterías respondieron eficazmente.

En la noche del 18 al 19, después de violento fuego de Artillería, el enemigo dió un fuerte ataque contra nuestras posiciones en la altura 126, al Norte del monte Volkovniak, en el Carso. Después de encanizada lucha, el enemigo consiguió ocupar algunas de nuestras trincheras. En el resto del frente, el enemigo fué rechazado, con graves pérdidas. Algunos prisioneros quedaron en nuestro poder.

En todo el teatro de operaciones persiste el mal tiempo.

PARTE FRANCES

Bastante actividad de la Artillería alemana al Norte del Somme y en el sector de Douaumont.

En el resto del frente, nada que mencionar.

PARTE RUSO

Rumanía.—En la región de Campolung no tuvieron éxito los ataques alemanes al Sur de Dragoslavele.

En la región de Albesht, los rumanos han avanzado hacia el Norte y cogido cien prisioneros, dos ametralladoras y un cañón.

El enemigo atacó a los rumanos en la región de Tchsesibansint, distrito de Ali, y en Bunwas; fué rechazado.

En el valle de Jiul, los rumanos siguen retirándose hacia el Sur, bajo la presión enemiga.

En el Danubio no ha cambiado la situación.

Señorita suicida

Madrid.—La señorita Laura Bueno Montellano, de 35 años, hija del dueño del hotel Paris, se suicidó esta madrugada arrojándose por un balcón de su domicilio a la calle de Alcalá.

La infeliz, que desde hace mucho tiempo padecía ataques epilépticos, y que por esta causa intentó otras veces matarse, consumió el hecho hallándose sin duda bajo los efectos de tan terrible mal.

Recogida en un coche por algunos transeuntes y guardias, fué trasladada a la Casa de Socorro del Centro donde al ingresar se vió que había fallecido.

El Juzgado de guardia practicó las oportunas diligencias.

La desgracia de ayer

UN ACCIDENTE DEL TRABAJO

El carretero Juan Esteve Gomis de 65 años de edad, que habita en la calle de Guardiola n.º 12, se encontraba ayer en sus trabajos de riego del Puerto cuando frente a la Fábrica de abonos tropezó la caballería volcando el vehículo con la «pipa» que para depósito del agua llevaba, viniendo a dar encima del infortunado carretero.

El primero en acudir fué el peón caminero Antonio Martínez quien le condujo a la Casa de Socorro en donde los médicos de guardia le apreciaron la fractura de la tibia y peroné izquierdos en su tercio inferior y otras fracturas en varias costillas, ordenando su traslado al hospital Civil por su estado de gravedad, en donde ocupa la cama n.º 2 de la sala de la Concepción.

El patrono o contratista de los carruajes a cuyo servicio se encontraba el desgraciado Esteve, es D. Isidro Gozálviz.

Se ha dado conocimiento de este accidente al Gobierno Civil.

Registro Civil

NACIMIENTOS

José Estradera Cuenca, Antonio Partor Sabater, Manuel Pastor Sabater, Vicenta Arpell Chifí, Antonio Morales Pérez, José Rocamora Tonda, Manuel Más Nadal.

DEFUNCIONES

Rafael Barrachina Clull, Fernando Remus Navarro, José Albert López, Rafael Ventura Bersebea Silvestre Llobregat Corbí, Manuel García Pérez, Francisco Sevilla Aseros, José Jover Gómis.

MATRIMONIOS

Ninguno.

Comunicaciones

FERROCARRIL DE M. Z. A.

Correo Madrid.—Sale de Alicante a las veintre horas.

Llega a las 8.

Tren mixto.—Sale a las 22.

Llega a las 6'45.

Correo Andaluz.—Sale a las 14 y treinta.

Llega a las 12'38.

Corto de Almansa.—Sale a las 17 y cuarenta.

Llega a las 21'05.

Tren correo.—Sale de Alicante a las 4'5.

Llega a las 11'55.

Tren corto.—Sale de Alicante a las cuatro.

Tren mercancías a Zenetas y Torrevejeja.—Sale de Alicante a las 4'50.

Tren corto de Elche.—Sale de Alicante a las 13.

LINEA DE LA MARINA

Sale de Alicante a las 10'45.

Entrada a las 15'35.

Llegada a Denia a las 14'15.

Salida a las 11'45.

FERROCARRILES ANDALUCES

Tren mixto de Murcia y Torrevejeja.

Sale de Alicante a las 6'30.

Llega a las 10.

SERVICIO DE DILIGENCIAS

Posada de la Balseta.—Para Santapola, a las 9'30.

Para Agost y Busot, a las 14.

Posada de la Unión.—Para Rellen a las 13.

Para Alcoy.—A las 12'50. Para Aguas a las 13.—Para Santapola a las 14.

Automóvil.—Para Jijona a las 15'50.

SERVICIO DE AUTOMOVIL

HOTEL VICTORIA

Sale de Alicante a las 14'30.

Llegada a las 9'30.

Salida de Alcoy a las 6'30.

Llegada a las 9'30.

DINERO

Per poco dinero se venden des perduradas bien aparequiadas y establecidas en el centro de la población.—Para informes dirigirse a Emilio Bravo.—Rafael Terel, 6 y 8-3.—Alicante.

Cazadores

Se hacen truelas de cáñamo para botas de monte y para botas de lujo a patrón en la lpergatería de Salvador Andren. Torrijos, 60.

Se compra

Cobre a 2.25 ptes. kilo.—Zinc a 1 id. | Metal a 1'25 id.—Plomo a 50 céntimos id. en el Baratillo de la calle Malsonnave núm. 13.

Academia Hacienda

Oficiales cuartos.—25 plazas. 2.000 pesetas anuales. Gaceta 2 de Abril. Informes, detalles, y apuntes, en Caiderón de la Barca, 17, 2.º. Las clases darán principio el 15 de Abril.

Imp. Hijos de J. García. Plaza de Chapí, 5.—Alicante.

122 Prop. Casa Mancci Barcelona

LA VIEJECITA 123

bién iba a marchar a campaña dentro de breves días.

Con este motivo decía también que se anunciaría oficialmente el matrimonio de la hija del marqués con su primo Andrés.

Empezáronse a haer las invitaciones repartiéndose algunas a cada una de las oficialidades de los cuerpos que había en Madrid.

Precisamente la víspera del día en que había de efectuarse el sarao en casa del marqués, estaban reunidos algunos oficiales, tanto ingleses como españoles, en la botillería de Canosa, ocupándose de aquella gran fiesta.

Carlos estaba en una de las mesas profundamente pensativo y sin prestar apenas atención a lo que hablaban sus compañeros.